



www.mg.co.id

## Rico Lewis Langsung Beri Bukti

**MANCHESTER (IM)** – Manchester City menghajar Sevilla 3-1 pada laga terakhir Grup G Liga Champions, yang digelar Etihad Stadium, Kamis (3/11) dinihari WIB. Kemenangan ini membuat Manchester City perkasanya keluar sebagai juara grup G dengan koleksi 14 poin dari empat kemenangan dan dua hasil imbang.

Dalam laga itu, Los Nervionenses berhasil unggul terlebih dahulu pada babak pertama melalui Rafa Mir (31'). Namun Manchester City berhasil mengembalikan keunggulan pada babak kedua melalui Rico Lewis (52'), Julian Alvarez (73') dan Riyad Mahrez (83').

Manajer Josep Guardiola mengakui tak mudah mencapai kemenangan itu. Pria asal Spanyol tersebut malah merasa sulit untuk memastikan tiga poin, meski bermain di kandang sendiri. "Kami kesulitan (di babak pertama)," kata Guardiola, dilansir BBC Sports.

Mantan juru taktik Barcelona itu menjelaskan para pemainnya mencoba untuk mencetak gol, tetapi pertahanan bagus ditunjukkan oleh Sevilla dan membuat Manchester City kesulitan. "Di babak pertama kami mencoba. Babak kedua lebih baik, gol yang sangat bagus. Saya senang untuk semua orang," ujarnya.

Yang menarik dari laga itu adalah penampilan Rico Lewis. Wonderkid City ini, baru saja membuat

pencaharian istimewa. Salah satunya adalah mematahkan sebuah rekor Karim Benzema di Liga Champions.

Untuk kali pertama di bawah arahan Guardiola, Lewis dimainkan sedari menit pertama. Pesepakbola 17 tahun (17 tahun dan 346 hari) itu menjadi starter di laga itu. Sejatinya ia adalah bek kanan. Tapi dalam skema permainan, ada momen-momen yang membuatnya ikut maju ke depan membantu serangan. Dan dari situlah ia mencetak gol.

Pada tahun 2005, Benzema muda mencetak gol dalam start pertamanya di Liga Champions untuk Lyon, ketika melawan Rosenborg. Saat itu Benzema berusia 17 tahun dan 352 hari. Laga lain di grup ini tak kalah menarik.

Di mana Borussia Dortmund imbang 1-1 kontra FC Copenhagen dan lolos sebagai runner up dengan koleksi 9 poin. **vit**



RICO LEWIS  
Pemain Manchester City

## Jorginho Masih Utamakan Chelsea

**LONDON (IM)** – Jorginho belum juga menandatangani kontrak baru dengan klubnya, Chelsea. Kondisi ini membuat masa depannya jadi rumors. Ia juga digosipkan sedang didekati Barcelona, namun perwakilan sang pemain membantahnya.

Dilaporkan Metro UK, mandeknya pembicaraan kontrak baru Jorginho disebabkan masalah gaji yang belum sesuai. Gelandang asal Italia itu meminta kenaikan 25 persen dari bayaran saat ini, yang disebut mencapai 110 ribu Pound per pekan. Saat kontrak baru dengan Chelsea belum disepakati, di sisi lain muncul kabar bahwa Jorginho tengah didekati Barcelona. Apalagi agennya, Joao Santos sempat terlihat berada di ibu kota Catalan tersebut belum lama ini.

Namun Santos menegaskan bahwa ia belum berbicara dengan Barcelona terkait Jorginho. Prioritas pemain 30 tahun itu saat ini adalah bertahan di Stamford Bridge. "Tidak benar bahwa saya telah bertemu dengan (Direktur Barcelona) Mateu Alemany. Kami ingin perpanjangan kontrak dengan Chelsea,

satu-satunya klub yang berhubungan dengan saya selama ini. Masa depan Jorginho ada di Chelsea," kata Santos dikutip Football Italia.

Jorginho sendiri mengaku bahagia bersama The Blues. Kehidupannya di London sejauh ini juga berjalan lancar. "Saat ini saya bahagia. Kami sangat fokus dengan pekerjaan kami. Saya menikmati hidup di sini, bekerja dengan setiap orang di klub dan saya pikir semua orang mengatakan hal yang sama. Berada di Chelsea sangat menyenangkan," ujar Jorginho, dikutip Metro UK.

Chelsea baru saja lolos ke babak knock out Liga Champions usai mengalahkan Dinamo Zagreb 2-1, Kamis (3/11) dinihari WIB. Chelsea menjadi juara grup. Dengan demikian, Jorginho sangat diharapkan membawa Chelsea melaju ke babak puncak kompetisi ini. **vit**



JORGINHO  
Pemain Chelsea



Kylian Mbappe (kanan) sukses melepaskan diri dari pengawalan pemain Juventus.

## PSG Tak Peduli Lawan di Babak 16 Besar

**"Kami telah mengalahkan Juventus dua kali. Jika ingin melaju jauh di kompetisi ini, Anda harus mengalahkan tim-tim besar,"** kata Christophe Galtier.

**TURIN (IM)** – Paris Saint-Germain (PSG) menang 2-1 atas tuan rumah, Juventus, di laga terakhir Grup H Liga Champions, yang berlangsung di Allianz Stadium, Kamis (3/11) dinihari WIB.

Juventus tertinggal lebih dulu di menit ke-13. Kylian Mbappe menyerang dari half-space kiri, menggiring bola melewati Federico Gatti dan Manuel Locatelli. Mbappe kemudian melepaskan tembakan dari luar kotak penalti. Meski sempat membentur tiang, namun bola akhirnya bersarang masuk di gawang Wojciech Szczesny.

Peluang PSG berikutnya hadir di menit ke-33. Lionel Messi hampir saja menambah keunggulan tim tamu saat kerja samanya dengan Mbappe berakhir dengan tembakan jarak dekat yang berhasil ditepis oleh Szczesny.

Tampil menekan sepanjang laga, Juventus baru bisa membobol gawang PSG pada menit ke-39 lewat Leonardo Locatelli. Di babak kedua, PSG memasukkan Nuno Mendes di menit ke-68. Seminit kemudian, ia berhasil mencetak gol.

Kylian Mbappe memecahkan rekor pemain termuda yang mencetak 40 gol di Liga Champions, yakni dalam usia 23 tahun 317 hari. Dia mengalahkan rekor yang sebelumnya dipegang Messi.

Mbappe mengalahkan rekor yang sebelumnya menjadi milik Messi sejak 11 tahun lalu. Menariknya, La Pulga yang bermain assist untuk gol Mbappe ke gawang Juventus.

Eks AS Monaco itu menjadi pemain Prancis ketiga paling produktif di Liga Champions. Mbappe hanya kalah dari Karim Benzema yang punya

86 gol dan Thierry Henry (50 gol).

Mbappe juga memimpin daftar top skor sementara Liga Champions 2022/2023 dengan tujuh gol. Jumlah golnya sama dengan milik Mohamed Salah, tapi mengungguli Robert Lewandowski dan Erling Haaland (masing-masing 5 gol).

Mbappe berpeluang besar menambah jumlah golnya di Liga Champions musim ini. Paris Saint-Germain memastikan diri lolos ke babak 16 besar sebagai runner-up Grup H.

Pelatih PSG Christophe Galtier sangat gembira timnya mengalahkan Juventus dua kali pada penyisihan grup.

"Kami telah mengalahkan Juventus dua kali dan kami sangat senang hingga menit ke-92. Namun jika ingin melaju jauh di kompetisi ini, Anda harus mengalahkan tim-tim besar. Mari kita tunggu undian dan lihat siapa yang kami dapatkan di babak 16 besar," kata Galtier di laman resmi UEFA.

PSG lolos ke babak 16 besar sebagai runner-up karena kalah dalam selisih gol dengan Benfica di puncak klasemen. Pada saat bersamaan, Ben-

fica menang 6-1 atas Maccabi Haifa. Juventus akan bermain di Liga Europa setelah finis di urutan ketiga, unggul selisih gol dari Maccabi.

Ia mengatakan ketika PSG menang 7-2 atas Maccabi Haifa timnya sedikit mengendorkan permainan, tapi pada akhirnya gawangnya kebobolan. Menurut Galtier seandainya PSG kebobolan lebih sedikit mungkin akan lolos ke babak 16 besar sebagai juara grup.

Galtier pun memberikan catatan kepada timnya yang memiliki kekurangan mobilitas di lini tengah. Les Reouge et Bleu perlu bermain lebih cepat. Absennya Fabian Ruiz sejak awal membuat Galtier kekurangan opsi memilih pemain yang bisa berlama-lama dengan bola dan transisi cepat dari menyerang ke bertahan.

Galtier mengungkapkan mengetahui apa yang terjadi di pertandingan lain antara Maccabi Haifa melawan Benfica. Oleh karena itu, Galtier mendorong pemainnya agar memenangkan pertandingan. Hasil yang terjadi di Haifa disampaikan oleh stafnya. "Saya tahu kami berada di puncak grup ketika mereka menang

5-1. Ketika skor berubah di akhir pertandingan, sangat sulit untuk mengubah dinamika.

PSG pun berpotensi bertemu tim-tim juara grup, antara lain Real Madrid dan Manchester City. Gliter menyadari untuk pertama kalinya dalam sejarah Liga Champions terdapat dua tim yang memiliki poin sama dan tak terkalahkan. Namun ia melihat PSG berada di posisi runner up, seperti di luar dugaan. "Ini adalah sejarah Liga Champions. Kompetisi ini terkadang tidak rasional dan kami telah mengalaminya kali ini," kata Galtier.

Namun ia tak peduli dengan calon lawan timnya di babak 16 besar. "Kami memiliki perjalanan yang luar biasa. Kami mengalahkan Juventus dua kali, tidak pernah ada tim Prancis yang melakukan itu. Tetapi faktanya tetap ada hasil imbang dan untuk melangkah sejauh mungkin Anda harus mengalahkan yang terbaik. Kami akan melihat hasil undian untuk kami, saya pun tak terlalu peduli siapa lawannya," tandasnya.

Undian akan berlangsung Senin 7 November 2022 sore WIB. **vit**

## Giroud Tampil Menawan di Milan

**MILAN (IM)** – AC Milan mengamankan tiket ke 16 besar Liga Champions usai menang 4-0 atas RB Salzburg, dalam matchday keenam Grup E Liga Champions, di San Siro, Kamis (3/11) dinihari WIB.

Bintang dalam laga ini adalah Olivier Giroud. Ia mencetak brace, lalu dua gol lainnya dicetak Rade Krunic dan Junior Messias juga berkat umpan Giroud. Ia pun ditahbiskan sebagai man of the match.

Meski sudah berusia 36 tahun, striker asal Prancis itu sekali lagi membuktikan kalau dirinya belum habis. "Target man yang bermain fantastis dengan dua gol dan dua assist. Giroud selalu terlibat dalam permainan di darat dan udara," tulis UEFA Technical Observer.

Giroud bermain penuh selama 90 menit. Selain gol dan assist, dirinya juga empat kali menangi duel udara dan 74 persen umpan sukses. Ia kini sudah mengoleksi empat gol dari enam laga di Liga Champions. Di Liga Italia Giroud turut sudah koleksi empat gol dari 11 laga.

"Kami harus rendah

hari, kami akan menikmati kemenangan ini, dan menanti hasil pengundian nanti. Fantastis bisa bikin gol di depan fans sendiri dan ini bagus untuk kepercayaan diri saya," jelas Giroud di laman UEFA.

Pelatih AC Milan, Stefano Pioli mengakui AC Milan bermain dengan penuh risiko karena RB Salzburg adalah tim yang memiliki pertahanan solid. Namun, ia menilai timnya bisa mendominasi permainan usai mendapatkan keunggulan di babak pertama.

"Kami bermain dengan penuh bahaya melawan (RB) Salzburg, yang bertahan sangat ketat. Setelah gol

kedua, kami berhasil lebih mengontrol permainan dan mendominasi. Itu adalah pertandingan Liga Champions yang sangat bagus, dengan serangan ujung ke ujung dan tempo tinggi, jadi saya puas," kata Pioli dilansir dari Football Italia.

Keberhasilan lolos ke babak 16 besar Liga Champions musim ini, menjadi yang pertama untuk AC Milan dalam kurun waktu delapan tahun terakhir. Pasalnya, terakhir mereka merasakan lolos dari fase grup terjadi pada 2013-2014.

Milan lolos dengan status sebagai runner up (10). Sementara juara grup jadi milik Chelsea (13) yang di laga terakhir grup mengalahkan Dinamo Zagreb 2-1. **vdp**



OLIVIER GIROUD  
Pemain AC Milan

## Madrid Terlalu Tangguh Bagi Celtic

**MADRID (IM)** – Real Madrid mengalahkan Celtic di matchday terakhir Grup F Liga Champions 2022/2023 di Santiago Bernabeu, Kamis (3/11) dinihari WIB. Tiga penalti dan enam gol mewarnai pertandingan itu. Los Blancos menang 5-1 dan keluar sebagai juara grup.

Madrid sempat unggul 2-0, yang kesemuanya lewat penalti Luka Modric (6') dan Rodrygo (21'). Wasit juga menunjuk titik putih pada menit ke-35. Kali ini penalti diberikan kepada Celtic. Namun Josip Juranovic gagal mencetak gol, tendangannya bisa ditepis Thibaut Courtois.

Tiga gol Madrid lainnya dicetak Marco Asensio (51'), Vinicius Junior (61) dan Federico Valverde (71'). Celtic memperkecil keteringgalan lewat tendangan bebas Jota (84').

Federico Valverde dipilih menjadi pemain terbaik pada laga tersebut setelah memberikan kontribusi yang besar bagi serangan dan juga pertahanan Real Madrid. Pemain berusia 24 tahun itu pun menjelaskan bahwa tujuannya adalah selalu memberikan hasil terbaik un-

tuk Los Blancos.

"Saya lelah, tetapi tujuan saya adalah untuk terus mencetak gol dan mendukung tim. Begitulah cara saya bermain, berlari dan memberikan segalanya. Ada banyak orang yang dekat dengan saya yang cukup tepat sehingga saya harus memanfaatkan tembakan saya," ungkap Valverde dilansir dari situs resmi Real Madrid.

Lebih jauh, Valverde mengatakan puas bahwa Real Madrid mampu memaksimalkan peluang yang didapatkan untuk mengalahkan Celtic FC. Dirinya mengatakan bahwa hal tersebut adalah hasil dari kerja keras yang telah ditunjukkan selama ini. "Itu adalah pertandingan yang hebat, kami mengambil peluang kami dan mendapatkan gol yang kami butuhkan," kata pemain Timnas Uruguay itu.

Hasil ini memastikan Madrid lolos ke babak 16 besar Liga Champions dengan status juara Grup F. El Real melaju bersama RB Leipzig yang mengunci posisi dua usai menang telak 4-0 atas Shakhtar Donetsk. **vdp**



FEDERICO VALVERDE  
Pemain Real Madrid

**LARUTAN PENYEGAR** CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Per permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com